

# Evacuan a alrededor de 5 mil familias en Tabasco

■ El frente frío número 9 ha causado inundaciones severas en tres municipios

**EL HERALDO**  
de Tabasco

VILLAHERMOSA, Tab. (OEM-Informex).- La dirección estatal de Protección Civil ha negado dar información sobre los efectos del frente frío número 9 en Tabasco, las autoridades municipales dio a conocer que son alrededor de cinco mil familias de los municipios de Huimanguillo, Cárdenas y Paraíso quienes se han visto afectados por el desbordamiento de un río y de drenes y encharcamientos.

Según los reportes del **Servicio Meteorológico Nacional** en las últimas 72 horas ha llovido sobre el territorio tabasqueño, alrededor de 700 milímetros, aunque esto no ha impactado a otros ríos en la entidad, los cuales se encuentran por debajo de sus límites establecidos. En el caso de Huimanguillo, las autoridades municipales dieron a conocer que a consecuencia de las fuertes precipitaciones que se dieron, se produjo el desbordamiento del río "Blasillo" afectando principalmente a las poblaciones C-14, C-15, C-11 y C-13, todas ellas ubicadas en el Plan Chontalpa.

Incluso señalaron que elementos de la secretarías de la Defensa Nacional y de la Armada de México se encuentran en la zona apoyando a las familias afectadas, y trasladarlas a los albergues que se han instalado para el auxilio de estas personas.

Mientras que en la cabecera municipal un buen número de familias fueron afectadas por los encharcamientos originados por la pertinaz lluvia que se ha presentado en las últimas 48 horas sobre esta localidad.

Las autoridades municipales detallaron que las principales afectaciones que se dieron fueron en las colonias a Guadalupe, Toloque, Pueblo Nuevo y El Palmar. Además dieron a conocer que los poblados C-22, C-20, C-9, C-29 y C-17, así como el Poblado C-28, donde un puente se vino abajo, se encuentran afectados por las crecientes.

Mientras que en Paraíso, las fuertes lluvias que cayeron desde el sábado pasado inundaron casi la totalidad de las calles de esta ciudad, aunque, las que mayor problema registraron, fueron las que se encuentran alrededor del mercado público.

## LOS AFECTADOS

► Los municipios afectados fueron Huimanguillo, Cárdenas y Paraíso.

FOTO: EL HERALDO DE TABASCO / OEM-INFORMEX



» EN EL municipio de Paraíso se desbordó un río, lo que provocó que la población no pudiera salir de sus casas.

